



Exitosa fiesta de San Pedro en Valparaíso

CIUDAD. La celebración se realizó en las caletas Portales y El Membrillo con venta de pescado y bailes religiosos.

Daniel Esparza Salfate
ciudades@mercuriovalpo.cl

Con una gran asistencia de público se realizó ayer la tradicional fiesta de San Pedro en Valparaíso. Incluso, dirigentes de las caletas El Membrillo y Portales, donde se desarrollaron las actividades, calificaron la jornada como "todo un éxito".

Pedro Tognio, presidente del Sindicato de Pescadores de Caleta Portales, declaró que el evento estuvo "mejor que nunca", acotando que fue "muy grande, con alta convocatoria, mucha gente participando".

El dirigente también confirmó que la festividad se desarrolló "sin ningún inconveniente" y que al lugar habrían llegado "más de 1000 personas". "Estamos súper felices por todo, celebrando como corresponde a nuestro santo patrono", dijo.

ORGULLO

Por otro lado, el presidente del Sindicato de pescadores de Caleta El Membrillo, Mario Caverlotti, también manifestó su conformidad con el desarrollo de la jornada, y destacó que llegaron "muchas personas, tenemos mucha convocatoria para esta fiesta de San Pedro". Contó que se desarrollaron "más de 10 bailes chinos, vendimos harto pescado y tuvimos a varias autoridades presentes".

"Yo soy cuarta generación de pescadores, soy el presidente del sindicato y esto me llena



MIGUEL CAMPOS

EL EVENTO SE DESARROLLÓ CON GRAN ASISTENCIA DE PÚBLICO.

de orgullo. Esta fiesta se hace para la comunidad. Nosotros la realizamos y la hacemos para ella, para que festeje con nosotros" al patrono de los trabajadores del mar, agregó.

Por su parte, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, comentó que "pudimos conmemorar, junto a los pescadores y a la familia de la pesca artesanal de las caletas de Valparaíso, al patrono de los pescadores, San Pedro. Desde cualquier punto de la ciudad se pudo disfrutar de la hermosa fiesta, con procesiones, bailes chinos, comparsas, música y alegría".

Asimismo, la jefa comunal destacó el trabajo de quienes se desempeñan en las caletas, declarando que como municipio "apoyamos esta esforzada labor y pedimos cuidar la pesca artesanal".

LOS ASISTENTES

Ángela Rodríguez, quien asistió a ver el evento en Caleta El

Membrillo calificó el evento como "maravilloso" y afirmó que le parece "fantástico que mantengamos todavía este tipo de tradiciones".

Otra de las asistentes fue Valeria Arancibia. Esta porteña comentó que ya lleva "muchos años viniendo a esta fiesta" y que este tipo de eventos en Valparaíso le parece "una actividad hermosa, une a la gente. Nos da alegría ver tantos jóvenes interpretando bailes hermosos y tradicionales".

María Elena Del Canto, en tanto, afirmó que la música, la vestimenta y los bailes le parecieron "preciosos, bien coordinados y bien ordenados", además de que le parece "muy bueno que se hagan homenajes a quienes son los patronos de aquí".